
【本报坤甸讯】9 月 21
日星期二或农历八月十五
是中秋节。当天晚上，坤

甸阿古斯沙林路明善堂举
行传统的拜月仪式。

虽 然 尚 在 新 冠 疫 情
中，拜月仪式照旧举行，只
是参加仪式的信徒在拜月
过程中严格遵守防疫卫生

规则。
当 拜 月 仪 式 进 行 时 ，

有很多信徒带来中秋月饼
和化妆品放在祭坛上。

随 着 时 代 的 进 步 ，目
前 ，西 加 省 、特 别 是 坤 甸

市已很少寺庙或个人举行
拜月仪式。明善堂是唯一
举行拜月仪式的寺庙。

拜月仪式与一般的拜
神仪式大同小异，供桌上 也是摆满各种祭品。不同

的是，一般的拜神仪式，供
桌上的祭品是三牲五果；
而拜月仪式供桌上摆的是
月饼和化妆品。 如意报道
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综合/广告

旅游部长：我国电子竞技生态系统将变得更强大

【本报讯】建筑设计软
件的出现，使建筑设计随
著日异月新的技术而不断
发展。经过设计软件加工
结果，建筑的形状越来越
生动，因此需要采用适应
现 代 设 计 的 建 材 加 以 平
衡。三宝垄 UNIKA Soegija-
pranata 大学建筑系研究方
案 主 任 布 尔 宛 多（Prof.
DR-Ing., LMFPurwanto） 指
出，在数字时代，我们应讨
论建材的作用，以支持印
尼建筑作品的连续性。除
了数字化的快速发展，建
材就不仅限于旧材料木头
和竹子，现在数字时代还
有塑料建材。

建材如何影响建筑作
品成功的创作，由泗水 Pe-
tra Christian 大 学 建 筑 系 讲
师 和 研 究 员 克 里 斯 蒂 娜
（Prof. Christina Eviutami Me-
diatica, ST, Ph.D）描 述 它 的
优点和特性。通过“数字
建筑时代建材的灵活性”
为主题，阐述了结构材料

和建筑饰面可根据现代功
能的需求而塑造，从而丰
富了建筑师在创新和处理
设计方面的知识。

在 另 一 方 面 ，雅 加 达
印尼基督教大学（UKI）建
筑 学 讲 师 詹 姆 斯（Prof. Dr.
Ir. James

Erich Dominggus Rilatu-

pa）提出了以“在建筑工程
中木材的表达”为主题，这
主题解释木材影响建筑的
特性。目前，木材只能有
限地使用，因为天然材料
的 可 用 性 ，日 益 受 到 瞩
目。因此有人担心，热带
木质建筑设计，有朝一日
会停滞不前。

事关建材的视讯研讨
会 ，与 KENARI DJAJA 和
《ASRINESIA 杂 志 》以 及
Unika Soegijapranata 大 学 建
筑研究方案主任和中爪哇
印尼建筑师协会（IAI）合作
举办。研讨会于 2021 年 9
月 22 日 举 行 ，由 胡 添 铨
（Eric Sjarifudin）代 表 Kenari

Djaja 和《Asrinesia 杂 志》主
持开幕式。这讨论会话题
是针对千禧一代，让人觉
得生动且获益不浅，因为
是 由 建 筑 博 士 生 奥 尼
（Onie Dian Sanitha, S.T., M.
T.）指导和讨论建材在千禧
数字建筑时代中的作用。

中爪省印尼建筑师协

会 主 席 苏 基 阿 尔 多（Sug-
iarto）在 印 尼 建 筑 前 景 的
重要活动中，建议建筑师
利用数字技术预测现代建
筑设计中建材的使用。对
印尼建筑师协会成员的研
讨会参与者，赋予 2 分，以
达到建筑师持续专业计划
必需具备的条件。建筑服
务领域的各种专业人士、
大学生和对建筑和建材开
发感兴趣的公众，都踊跃
参加通过视讯举办的讨论
会。

Kenari Djaja 总 经 理/联
合 创 办 人 胡 增 文（Hendra
Sjarifudin）补 充 说 ，数 字 技
术给建筑设计带来了许多
变化。在这讨论会中，由
于发言人善于表达，加上
主持人也很酷，因此这研
讨会显得很精彩，参加者
几乎达到 550 人。胡增文
总结说：“在这数字时代，
我们希望千禧一代继续发
挥创造力。”

（记者：Bam 松鹤译）

视讯研讨会：为数字建筑时代的建材提供便利

演讲者说明演讲者说明 视讯研讨会参与者和发言人视讯研讨会参与者和发言人

明善堂举行拜月仪式明善堂举行拜月仪式

支持千禧风格建筑作品

【本报讯】2021 年 9 月
21 日（星期二），旅游和创
意 经 济 部 长 兼 旅 游 和 创
意 经 济 局 长 善 迪 亚 卡（
Sandiaga Salahuddin Uno ），
在 西 巴 布 亚 省 查 亚 普 拉
市 Doyo Baru 的 Hocky In-
door 举 办 的 巴 布 亚 第 20
届 全 国 运 动 会（PON XX）
电 子 竞 技 展 览 会 开 幕 时,
乐观地认为，我国的电子
竞 技 生 态 系 统 正 在 变 得

更加强大，从而可以鼓励
数 字 经 济 对 数 字 经 济 做
出很大的贡献。

他说，“我感谢让电子
竞 技 成 为 巴 布 亚 PON XX
展 览 中 的 运 动 项 目 之
一 。 这 极 大 地 推 动 了 本
国 电 子 竞 技 生 态 系 统 的
发展和加强。”

善 迪 亚 卡 部 长 ，他 也
是 印 尼 电 子 竞 技 执 行 委
员 会（PBESI）的 教 练 指

出 ，“2019 年 电 子 竞 技 行
业的贡献记录为 13 亿美
元。一年之内，电子竞技
行 业 的 收 入 能 够 增 长
33% 至 18 亿 美 元 。 不 仅
作为一个市场，而且本国
作为一个整体，而且活动
非常活跃。”

2021 年巴布亚 PON XX
电竞展的实施得到了印尼
电竞人士的热烈反响。本
次赛事共吸引了来自 34 个

省份的 49,905 名运动员和
10,877 支 潜 在 的 电 竞 队
伍。他们参加了 4 个比赛
类别，即 PUBG Mobile、Free
Fire、Mobile Legends: Bang
Bang 和 2021 Pro Evolution
Soccer (PES) 。

PUBG Mobile 有来自 4,
916 支球队的 19,664 名运
动 员 参 加 ，Free Fire 有 来
自 3,402 支 球 队 的 13,608
名 运 动 员 参 加 ，Mobile

Legends: Bang Bang 有 来 自
2,397 支 球 队 的 11,985 名
运 动 员 参 加 ，而 PES 2021
有 3,838 名运动员参加。

国 家 体 委（KONI）主
席 玛 吉 雅 诺（Marsciano
Norman）中 将 表 示 ，他 的
部 门 全 力 支 持 我 国 电 子
竞 技 的 发 展 。 民 众 的 高
度 热 情 证 明 了 电 子 竞 技
在我国的潜力非常大。

PB E-Sport 执 事 负 责

人 位 宝 沃 （Komjen Pol.
Bambang Sunar Wibowo）等
出 席 了 此 次 活 动 。 此 外
还 有 查 亚 普 拉 县 长 玛 迪
乌斯（Matius Awoitauw）、和
PB E-Sport 秘 书 长 王 - 法
任基 （Frengky Ong）、旅游
部：旅游产品和活动组织
者副手李奇（Rizki Handay-
ani）、国 际 活 动 总 监 ；戴
茜（Dessy Ruhati ）陪 同 旅
游部长出席。 Bam /HK
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正义与团结党代表团晋见总统
赛义德自承PKP与佐科维总统达致两项观点

【本报讯】正义与团结
党（PKP）秘 书 长 赛 义 德
（Said Salahudin）表示，PKP
理事与佐科维总统于 9 月
22日在茂物总统行宫会晤
后，双方达到共同观点。

赛义德称，首先，佐科
维 总 统 表 示 同 意 PKP 参
加 2024 年 的 总 统 大 选 活
动，虽然 PKP 属于非议会
政党或在国会没有代表的
政党，然而在参选活动不
须进行事实核查，也就是
说 通 过 行 政 核 查 就 已 足
够。其实此举与宪法法院
的规定不相同，即非议会
政党必须通过行政核查及
事实核查才可以参加将来

的总统大选活动。
赛义德于 9 月 22 日通

过书面方式说：“根据总
统的说法，如果曾通过事
实核查，为何还要重复作
核 查 。 我 明 白 总 统 的 意
思，即是议会政党或非议
会政党都没有任何区别，
因 为 这 些 政 党 在 2019 年
大 选 活 动 已 通 过 核 查 程
序。”

赛义德声称，其次是
佐 科 维 总 统 也 同 意 2024
年总统大选活动仍会像以
往一样在 4 月份举行。此
前，普选委员会（KPU）计
划 2024 年 大 选 投 票 活 动
在 2024 年 2 月 21 日举行，

该日期显然比之前的大选
更早。他说：“总统与 PKP
则一致认为大选仍在 2024
年 4 月举行。总统将召集
内政部长讨论此事。”

赛义德称，佐科维总
统于 9 月 22 日早上在茂物
总统行宫接见 PKP 全国领
导委员会一行人。该党自
今年 9 月 1 日晋见佐科维
总统后，这是属于第二次
的会面。他说：“从上述
一系列会议中显示出，总
统 对 PKP 给 予 很 大 的 关
注。当然促使全国的 PKP
干部和理事更加感到乐观
及满怀信心，以期在大选
获胜。” （Ing）


